

Vichy-les-2-Mosquées ??...



VICHY belle ville, magnifique avec son plan d'eau, l'Opéra, sa piscine olympique etc. ... est-elle devenue une ville islamiste??

Samedi 22 août 2020 à 17 heures 05, une voiture de grosse cylindrée, probablement un taxi, pénètre dans le parking privé de la Résidence Méditerranée, 49 Allée des Ailes à Vichy

Un premier individu sort et enfle une djellaba couleur marron clair, sur son costume et se met à genoux, puis dans la position de soumission à Mahomet, il prie durant 6 minutes.

Il part, le second sort de la voiture et récupère la djellaba: même position, même scène pendant que le premier reste assis dans le véhicule. D'après leur apparence, les deux croyants auraient la trentaine...

Après une rapide enquête, nous découvrons qu'un propriétaire humaniste et adepte du « vivre-ensemble » avait loué, il y a 4 ans sous bail commercial, un RDC de cette résidence à une association, au départ caritative...

Rapidement cette salle de 70 mètres carrés environ, fût transformée en salle de prières.

On peut supposer que deux de ses fidèles, ayant trouvé porte close (covid 19??) et vraisemblablement en état d'extrême urgence, se sont permis de faire du prosélytisme sur ce parking privé...

Les autres copropriétaires sont « reconnaissants » envers ce voisin, qui par son geste humanitaire, contribue à islamiser la France, un peu plus qu'elle ne l'est déjà.

Voici l'adresse de cette résidence :

Résidence Méditerranée
49, allée des Ailes
03200 Vichy